



Jahresbericht 1993



Im vergangenen Jahr wurden an die LG Neckargemünd 3 Erwachsene und 20 Jugendliche gemeldet. Dafür mußten wir DM 1.185,00 entrichten. Die Abteilung trägt 50% und 50% der TB. - Herausragende Leistungen wurden von Pamela Kronauer mit 10,1 sec. über 75 m (neuer Vereinsrekord) sowie 5,09 m von Steffen Runz im Weitsprung der Schüler A erbracht. In der Halle sprang Thomas Dörschuck hervorragende 1,58 m hoch, was ihm den Pokal für die Tagesbestleistung brachte. Auch Daniel Ritter wird immer stärker. Er verbesserte seinen 1000 m-Rekord auf jetzt 3:04,8 min. Bei den Senioren M 45 erreichte Fritz Ritter bei den Bad. Meisterschaften zweimal den 3. Platz im Kugelstoßen und im Speerwurf. - Das Trainingslager in Spanien, bei dem 5 Athleten aus Neckargemünd dabei waren, war ein schönes Erlebnis, und man hat aus dem Munde der Beteiligten nur Gutes gehört. Alle waren begeistert, und für 1994 wird etwas Ähnliches wieder angestrebt. Bis auf kleinere Unstimmigkeiten innerhalb der LG-Führung, die aber durch die Mithilfe unseres 1. Vorsitzenden G. Funck hoffentlich ausgeräumt sind, war es wieder ein erfolgreiches Jahr für die Abteilung. Auch die vielen Neuzugänge sagen wohl aus, daß wir eine gute Arbeit leisten. Danke auch an meine Frau, Gisela Ritter, und die anderen Übungsleiter, die mir zur Seite stehen. Ohne sie alles wäre das nicht möglich.

Abteilungsleiter

Fritz Ritter

10 Tage Trainingslager '93 Spanien

Nach einer 18-stündigen Fahrt kamen wir im sonnigen Torredembarra an. Dort bewohnten wir 4 Bungalows, die nur 800 m vom Strand entfernt waren. Gleich am nächsten Morgen machten wir unser erstes Training am Strand. Außer dem täglichen Training in dem uns zur Verfügung gestellten Stadion unternahmen wir sehr interessante Ausflüge zu den Klöstern Montserrat und Poblet. Natürlich durfte ein Ausflug in die Olympiastadt Barcelona nicht fehlen. Dort sahen wir die Kathedrale des 20. Jahrhunderts, schauten uns die schöne Altstadt Barcelonas an und sind selbstverständlich im Olympiastadion gewesen. Außerdem besuchten wir öfters die Nachbarstadt Tarragona und genossen die schöne Landschaft. Wir möchten uns bei allen bedanken, die uns dieses Trainingslager ermöglichten, besonders bei Familie Scholz, die uns im Trainingslager so gut versorgte.

Pamela Kronauer

Das Trainingslager war ein Erfolg und man hörte nur Positives. Wir wollen über Ostern '94 nochmals nach Torredembarra, die Vorbereitungen sind schon im Gange.

Aufgrund der guten Vorbereitung verlief auch die sportliche Seite recht gut. Hier noch einmal die herausragenden Leistungen und Platzierungen der LG-Athleten. Bei den Kreismeisterschaften lief Lars Oestreicher über 100 m mit 11,71 sec. im Vorlauf und 11,74 sec. im Endlauf auf Platz 5 in der Männerklasse. Ebenfalls auf Platz 5 sprang Jörg Ehrenfried im Weitsprung mit 6,45 m. Wie im vergangenen Jahr sicherte sich Clemens Augspurger den Titel mit 12,69 m im Dreisprung der A-Jugend. Marc-Albert Kunz (B-Jugend) überraschte mit der Endlaufteilnahme über 100 m. Er lief mit 11,93 sec. neue Bestzeit und wurde 5. Ein 6. und 7. Platz im Diskus und Kugelstoßen waren die Platzierungen für Marco Hammersdorf. Zum ersten Mal unterbot Daniel Ritter die 3 min.-Grenze beim 1000 m-Lauf. Er lief 2:58,74 min. und wurde dritter. Mit 1,50 m beendete Thomas Dörschuck den Hochsprung.

Beim 2. Abendmeeting der LG gefielen Niels van der Woude 2:20,0 min., gefolgt von Marco Heckmann, Christian Quell, Sven Guggolz und Marko Partschefeld über 600 m der Schüler M 10/11. Einen 2. Platz erlief sich Kerstin Kern vor Julia Lipschitz in 2:30,8

min. Pamela Kronauer verbesserte sich über 100 m auf tolle 13,2 sec. Suhi Lugert sprang 4,55 m weit und Martina Augspurger stieß die Kugel weit über 9 m. Auch Julia Ritter konnte sich steigern und liegt nun im Bereich von 8 m. Sie gewann den 4-Kampf der Schü A (Barbara Seibert 2.) bei den Kreismeisterschaften genauso wie ihr Bruder Daniel den 4-Kampf der Schüler A. Bei der weiblichen B-Jugend hieß die Reihenfolge Augspurger, Lugert, Kronauer.

Beim Altstadtlauf in Hirschhorn wurde Daniel Ritter zweiter über die kurze Runde von 1800 m; 6. und 9. wurden Thomas Ogorek und Yavuz Aktas bei den Schülern A. Bei den Schülern B siegte Patrick Hornig, sodaß wir eine tolle Mannschaftswertung hatten. Bei den Badischen Seniorenmeisterschaften in Kehl konnte Fritz Ritter drei 4.Plätze in der Klasse M 45 bei Kugel, Diskus und Speer verbuchen. Als Abschluß der diesjährigen Saison nahmen wir mit einer Mannschaft erstmalig am Borg-Warner-Cup teil. Wir schlugen uns beachtlich, und so mancher konnte nochmals eine gute Leistung bringen. So auch Bernd Woityka, der nicht mehr im Training steht und seinen Ersatzdienst in Hamburg ableistet und doch tolle 14,04 m im Dreisprung sprang und auch die Hürden gut lief.

Alles in allem ein gutes Jahr und der vielen Mühe wert.

Fritz Ritter



Spielleichtathletikgruppe
beim Wandertag.....

Kreismeisterschaften 1993



Ein Super-Team!



Mannschaft des Altstadtlaufes in Hirschhorn